



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	41	21/07/2023	LEGISLATIVO

ES "FANATISMO Y VENGANZA", ACUSA

PAN cierra el paso a demanda de juicio político contra los ministros

A la demanda de juicio político contra ministros de la Suprema Corte que interpusieron diputados de Morena no se le dará trámite en la Cámara de Diputados, porque es sólo "fanatismo y venganzas políticas", advirtió el PAN.

La solicitud para enjuiciar a los 11 ministros, Luis María Aguilar, Jorge Mario Pardo, Alfredo Gutiérrez, Alberto Pérez, Javier Laynez, Norma Lucía Piña, Juan Luis González, Ana Margarita Ríos, Yasmín Esquivel, Arturo Zaldívar y Loretta Ortiz, es por los delitos de "violación de los principios de imparcialidad, soberanía popular del Congreso, austeridad e imparcialidad", por lo que piden su "destitución e inhabilitación".

La denuncia debe ser admitida a trámite y procesada en San Lázaro por la Subcomisión de Examen Previo, que copresiden los presidentes de las comisiones de Justicia, que encabeza el PAN, y la de Gobernación, que ostenta el PRI.

La subcomisión la integran 14 legisladores: cinco de Morena, tres del PAN, dos del PRI, y el PVEM,

PT, MC y PRD tiene uno cada uno. Morena y sus aliados juntan siete, contra siete de la oposición. Si en la votación de una resolución o dictamen hay empate se archiva. Y si procediera, el caso va a votación del pleno de las dos cámaras, donde debe ser avalado por mayoría calificada de las dos terceras partes de los legisladores presentes.

El presidente de la Comisión de Justicia, el panista Felipe Macías, adelantó y retó a los legisladores de Morena "que metan todas las solicitudes que quieran, en la Subco-

misión de Examen Previo de Juicio Político, de la cual soy copresidente, no vamos a dar trámite a burdas venganzas políticas".

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, también del PAN, criticó a Morena y afirmó que "ésta es la idea de democracia de Morena: someter a juicio político a las y los ministros de la Corte por no seguir las órdenes del Presidente".

Y advirtió que "sepan de antemano que eso no sucederá, porque defenderemos con todo las instituciones y al Poder Judicial". —V. Chávez



CUARTOSCURO

Respuesta. Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, el lunes.

"Sepan que eso no sucederá, porque defenderemos con todo las instituciones y al Poder Judicial"

SANTIAGO CREEL
Presidente de la Cámara de Diputados